



当日の壇上の様子

「コロニアの宝」を祝福 白寿者表彰、今年は32人が該当

ブラジル日本文化福祉協会(木多喜八郎会長は

23日午前9時より、サンパウロ市

リベルダーデ区の文協大講堂で

「白寿者及び最高

齢者表彰式」を行

った。当日は木

多会長、福馬教輝

在サンパウロ総

領事、安部順二連

邦下議、菊地義治

援協会長、園田昭

憲県連会長らが来賓として参列し、コロニアの年輪を刻んできた先人らを祝福した。

今年の白寿者は32人の該当者がおり、そのうち10人が参加したほか、18

人の代理人が会場を訪れた。来賓のあいさつに引き続き、表彰者たちへ木多会長から表彰状、記念品、金一封が手渡される。白寿者らは皆自ら立ち上がりこれを受け取った。その後白寿者代表として伊津野敬嗣さん(99、高知)が壇上に立ち、謝辞を述べた。

Homenagem aos 32 "Tesouros da Comunidade" com 99 anos de idade

No dia 23, às 9 horas, no Bunkyo, aconteceu o evento em homenagem aos idosos de 99 anos e também aos mais idosos.

Dentre os 32, 10 compareceram e os 18 enviaram representantes para receber presentes e felicitações.

Além do Cônsul-Geral do Japão, Noriteru Fukushima, estiveram presentes autoridades da comunidade e o Deputado Federal Junji Abe que, também fez a entrega de homenagens aos idosos.

人

の代理人が会場を訪れた。来賓のあいさつに引

き続き、表彰者たちへ木多会長から表彰状、記念品、金一封が手渡される。白寿者らは皆自ら立ち上がりこれを受け取った。その後白寿者代表として伊津野敬嗣さん(99、高知)が壇上に立ち、謝

辞を述べた。

なお、今年の白寿者は次の通り(敬称略、順不同)。
小笠原仁恵、諸富寅雄、武田一文、箕輪正七、野キヨ、上田光明、四釜ちよら、瀬尾数一、浦田登記、池森敏子、市脇千香、山本竹子、大関まさみ、飯田きみ、田鍋義美、伊津野敬嗣、立花三三子、武智静子、伊豆味さち、亀谷たつ、狩野静子、相原ハル、藤堂勝次、小芦登、田中進、仲宗根キヨ、金城ツル、豊田スギ、小笠原きよ、イトウ・マツエ、サイオ・ナツ、アカミネ・オト。

池森敏子、市脇千香、山本竹子、大関まさみ、飯田きみ、田鍋義美、伊津野敬嗣、立花三三子、武智静子、伊豆味さち、亀谷たつ、狩野静子、相原ハル、藤堂勝次、小芦登、田中進、仲宗根キヨ、金城ツル、豊田スギ、小笠原きよ、イトウ・マツエ、サイオ・ナツ、アカミネ・オト。